

# Die Gefahren des Glücksspiels werden unterschätzt



Über 5500 Menschen im Saarland haben ein ernsthaftes Problem mit Glücksspielen. Etwa die Hälfte dieser Menschen entwickelt eine **Glücksspielsucht**.

Die Auswirkungen einer Glücksspielproblematik betreffen nicht nur das eigene Wohlbefinden, sondern führen fast immer zu massiven finanziellen und familiären Problemen.

Die Verbreitung des Glücksspiels setzt sich dennoch fort, sei es in Spielhallen, Sportwettbüros, Gaststätten oder im Internet.

Unser kostenloser Vortrag möchte Sie über dieses Thema informieren.

Freitag, 21.09.2018 um 19:00 Uhr  
Volkshochschule Völklingen, Bismarckstraße 1,  
Altes Rathaus, Festsaal

**Landesfachstelle Glücksspielsucht Saarland**  
(Anmeldung ist nicht erforderlich)